

Angélique Araya confirmó su salida de la Seremi de Bienes Nacionales

GOBIERNO. *La trabajadora social calameña dijo desconocer motivos y que son decisiones “políticas”.*

Luego de distintos trascendidos, la seremi de Bienes Nacionales, Angélique Araya, confirmó ayer a este Diario que dejará el cargo este viernes 31 de enero.

La asistente social, que asumió en la cartera en abril del año 2022, agradeció al equipo de la seremi de Bienes

Nacionales, la confianza del Presidente Gabriel Boric y a las organizaciones sociales por su respaldo. Asimismo, dijo que se va tranquila de la gestión realizada.

“Trabajé con un gran equipo de funcionarios, con mucho cariño y compromiso. Me voy tranquila por el trabajo realiza-

do, que se hizo a conciencia y limpiamente”, comentó.

Araya detalló que su salida del cargo fue informada a través del Ministerio de Bienes Nacionales y que desconoce los motivos. Aunque trascendió que la cartera habría sido solicitada por el Partido Socialista.

“Mi salida no obedece a

una mala gestión o a estar mal evaluada, al contrario. Estoy bien evaluada, y son decisiones políticas”, aseguró.

Respecto a la persona que asumirá en el cargo, ha trascendido que sería de Santiago.

LICENCIAS MÉDICAS

La salida de Araya se suma a la ausencia de las seremis de Minería, Macarena Barramuño, quien se encuentra con licencia médica desde fines de



ANGÉLIQUE ARAYA ASUMIÓ COMO SEREMI DE BBNN EN ABRIL 2022.

agosto del año pasado. Y su última licencia se extendería hasta principios de febrero.

Se suma la seremi de Economía María Teresa Véliz,

quien también está con licencia médica desde el 30 de diciembre, aunque se espera que retorne el próximo lunes 3 de febrero a sus funciones. 